Dank dem EHC Swissair

Ich war am Anfang nicht sehr begeistert von der, Idee dass wir zusammen Eishockey spielen gehen. Doch als wir das erste Mal gegangen sind, fand ich, dass es doch Spass macht im Team zu spielen. Auch wenn man mal hinfällt, sollte man wieder aufstehen und weiter machen. Beim Eishockey geht es nicht darum seine Aggressionen auszulassen, es geht darum für und miteinander zu Spielen und Spass dabei zu haben. Wenn man noch nie Eishockey gespielt hat, dann ist es meistens sehr schwierig. Am Anfang aber lernt man ziemlich schnell die Technik mit dem Stock umzugehen und wie man Spielen muss. Wenn man Eishockey spielt, finde ich, lernt man aufzustehen egal wie oft man auf den Boden knallt. Eishockey hat mein Interesse geweckt.

Für mich ist es schön wenn ich sagen kann, dass ich zu Recht gewonnen habe, dass ich es mir verdient habe zu gewinnen und nicht das ganze Spiel nur dagestanden bin und mein Team alles für mich gemacht hat. Ich finde auch beim Eishockey kann man sich beweisen indem man miteinander spielt und auch für sich spielt. Schlussendlich gewinnt und spielt man als Team, allein würde man bei solch einem Spiel nicht weit kommen. Auch wichtig für mich ist beim Eishockey die Technik mit dem Material umzugehen. Nicht jeder weiss wie man so einen Puck steuert. Auch die Angst muss man bei diesem Spiel auf die Seite legen, man muss Vertrauen in sich, die Schlittschuhe beziehungsweise das Material und auf sein Team haben. Ich freue mich auf das Eis gehen zu können und lernen zu spielen.